



Kinderkirche Arnreit – Jesus mit allen Sinnen erleben



„Herzlich Willkommen zur **Osterkinderwerkstatt!**“, hieß es am 31. März 2023. Gemeinsam bauten wir einige Stationen der Leidensgeschichte Jesu auf und erlebten sie mit vielen Sinnen. Der Einzug nach Jerusalem wurde mit Gesang und mit dem Schwenken von Zweigen untermalt. Wie Jesus und die Jünger beim letzten Abendmahl teilten wir Fladenbrot und Wein (Traubensaft) miteinander. Und auch bei unserem Auferstehungslied. „Ostern ist die allerschönste Zeit im Jahr“ wurde aus vollem Herzen mitgesungen. Anschließend durften die Kinder ein kleines Glasfläschchen mit österlichen Symbolen bemalen. In dieses Fläschchen konnten die Kinder am Ostersonntag das neu gesegnete Weihwasser mit nach Hause tragen. Ebenso bastelten wir aus einer Holzscheibe, Reisig und Moos ein Osternest. In dieses konnten die Kinder am Ostersonntag die gesegneten Eier für den festlich geschmückten Ostertisch legen.

Auch heuer gab es nach dem Palmsonntagsgottesdienst **Arnreiter Palmbrezen** zu verköstigen. Wir möchten uns bei jenen bedanken die uns beim Backen geholfen haben und bei der Pfarrgemeinde, die uns mit ihren freiwilligen Spenden tatkräftig unterstützt hat.

Von Kind zu Kind...

Mit dem Erlös des Palmbrezenverkaufs und mit einem Teil der Spenden der Familien-Maiandacht möchte die Kinderkirche Arnreit heuer Lena Reisenzaun mit 300 € unterstützen. Durch einen speziellen, höhenverstellbaren Tritthocker und einer Wasserhahnverlängerung ist es dem kleinwüchsigen Mädchen aus Arnreit möglich, einen großen Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Liebe Lena, alles Gute und viel Freude damit!

Als erster Märtyrer in Oberösterreich ist er nicht nur unser Landespatron, sondern auch Schutzheiliger der Feuerwehr – der **Heilige Florian**. Passend zur Florianimesse beleuchteten wir das Leben des Heiligen Florians und hörten die Geschichte vom barmherzigen Samariter. Uns wurde vor Augen geführt, wie wichtig es ist, für andere da zu sein und zu helfen, wenn jemand in Not gerät.

Ein Herz aus Perlen soll uns an die Liebe erinnern und auch an das kleine Wort „Danke“, wenn wir mal Hilfe brauchen.

Eveline Eibl



Wenn man die Natur
wahrhaft liebt, so findet
man es überall schön.

(Vincent van Gogh)